



Voyage au Portugal

publié le 06/04/2024

Descriptif :

Les lusistes sont arrivés !

Le voyage s'est très bien déroulé. Un grand merci à tous les moyens de transports en commun pris pour arriver à Coimbra. Une ponctualité salubre et l'aide précieuse des passants.

L'arrivée à Coimbra s'est faite en douceur avec 24 degrés à 22h00. Les retrouvailles se sont éternisées sur les plateformes... Tous ravis de revoir leurs correspondants !!!

La journée fut longue et excitante pour tous !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.